

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nya maka penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul: **"Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis *iSpring Presenter* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Reaksi Redoks Kelas X SMA"**.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian Sarjana Pendidikan Kimia pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Selama menyelesaikan penyusunan skripsi ini penulis telah banyak bantuan dari berbagai pihak, baik secara moril maupun spiritual. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut membantu, khususnya: Orang tua tercinta yang selalu memberikan kasih sayang, doa serta dorongan moril maupun materil yang tak terhingga, adik-adik ku tercinta M.Sidik, Putri dan semua keluarga besar saya yang memberikan dukungan bantuan serta doa dalam setiap menemukan kesulitan.

Terima kasih juga kepada: Bapak Dr. Ajat Sudarajat, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu dan perhatiannya untuk memberikan bimbingan dan pengarahan selama proses penyusunan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, MS selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan pengarahan dan nasehat selama masa perkuliahan di Program Studi Pendidikan Kimia S1 Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak dan Ibu Dosen program S1 Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam yang telah mendidik dan mewakili ilmu pengetahuan.

Dan tak lupa terima kasih kepada sahabatku Etika, Cahya, Atika, Ica, Cindy, Dimas yang selalu memberi semangat saat saya merasa putus asa. Seluruh teman-teman sesama Dosen Pembimbing Dinda, Rusyda, Nifah, Murni yang selalu memberikan semangat dalam mengerjakan skripsi. Seluruh teman-teman Pendidikan Kimia Reguler A 2015 atas kebersamaannya selama kuliah dan semua

pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, yang telah dengan tulus ikhlas memberikan doa dan dukungan hingga dapat terselesaikannya skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan, hal ini dikarekan keterbatasan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang sifatnya membangun dan menyempurnakan penulisan skripsi ini serta bermanfaat bagi penulis, pembaca dan bagi peneliti selanjutnya.

Medan, 27 Juni 2019

Penulis

Desi Santika

4151131007

THE
Character Building
UNIVERSITY